

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Redoble de tambores	Presenciamos un milagro en Jueves Santo, la resurrección de los granaderos. ¡Quiúboles! Quienes, a las órdenes de Pablo Vázquez, pésimo secretario de seguridad de la CDMX, pues cada día estamos peor por la inseguridad y el narcomenudeo, recurrió a la represión de los trabajadores, utilizando la técnica más socorrida por Sheinbaum y Harfuch, la de encapsular a quienes se atreven a alzar la voz.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Artículo Alejandro Encinas Rodríguez	CDMX 2025: certidumbre y esperanza	El nuevo gobierno ha abierto un diálogo franco con todos los sectores de la población y los actores políticos. Prueba de ello es la aprobación por unanimidad por todas las fracciones parlamentarias del Congreso de la Ciudad del Presupuesto de Egresos de la CDMX para el Ejercicio Fiscal 2025, en el que se contempla la creación de un Fondo de Infraestructura, Movilidad, Agua y Seguridad Pública , acordado con los inversionistas privados de la ciudad, propuesta innovadora y estratégica.
Contra Replica	Línea 13	En Congreso local quieren reformar leyes federales	Interesante resulta la iniciativa de la diputada local del PVEM, Rebeca Peralta, quien plantea cambios a la Ley del Impuesto Sobre la Renta, para impulsar la contratación de personas recientemente liberadas del sistema penitenciario de México. Con ellos propone que las empresas reciban algunas exenciones fiscales para abrir espacios de trabajo a este sector de la población. Desafortunadamente, la modificación es del ámbito federal, por lo que le tocará a la Cámara de Diputados hacer los cambios. O la diputada desconoce los ámbitos legislativos o presentó sólo una buena intención
El Heraldo de México	La Buena El Malo El Feo	El Malo	Christian Abdiel "N", alias El Cabezón, fue detenido este fin de semana en Naucalpan, Estado de México, por

Síntesis

28 de Abril de 2025

			elementos de la SSC. Este cabecilla es acusado de homicidio y vínculos con el narcotráfico en la CDMX.
La Prensa	Red Compartida	Los resultados de la ENSU	Los resultados de la ENSU que dio a conocer el INEGI ubican el caso de la alcaldía Álvaro Obregón, donde el índice de percepción de seguridad aumento en 9.4 puntos porcentuales. Algunas de las claves para entender los resultados son la coordinación entre la alcaldía, que gobierna el morenista Javier López Casarín, y la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la FGJ capitalina, así como una nueva estrategia que privilegia la prevención y el uso inteligente de tecnología de punta, aunado a una labor intensa de reconstrucción del tejido social.
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Los 300 en la CDMX	El mes pasado hubo una manifestación extraña en la CDMX, se trataba de taxistas y comerciantes de Ecatepec que se reunieron a un costado del Deportivo Oceanía, para protestar por la detención de su líder José Luis "El Conejo", los manifestantes tenían la intención de llegar al Centro Histórico pero la Secretaría de Seguridad Ciudadana les impidió el paso. El hombre está acusado de homicidios, despojos, robo, encubrimiento por receptación, ataques a las vías de comunicación, delitos contra la salud, extorsiones contra transportistas, empresarios y comerciantes. "Los 300" muestran una forma de gobierno criminal que intenta ocupar los espacios que el Estado no ocupa y por eso es tan exitoso.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Encuentro en el Senado	Nos dicen que todo está listo en el Senado para que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch comparezca con motivo del análisis de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública. Responderá preguntas de los senadores el miércoles ante la Comisión de Seguridad Pública y de la Junta de Coordinación Política.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	En pausa el pulso	Tras la polémica generada por la nueva Ley de Telecomunicaciones y la posterior solicitud de la presidenta Claudia Sheinbaum , finalmente se frena, al menos de momento, la votación en el pleno del Senado, la cual se preveía que sería fast track. Sin embargo, nos comentan que aún hay una sugerencia desde Palacio Nacional para pasar esta reforma hasta el próximo periodo ordinario de sesiones, para un análisis más profundo.
El Financiero	Confidencial	Resistencia ciudadana	Una nueva batalla ciudadana se empieza a amar, ahora en contra de la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión , y a favor de la libertad de expresión. Colectivos, estudiantes y activistas que en el pasado lucharon en contra del Plan B electoral y de la reforma judicial ahora se unen nuevamente para darse cita este lunes a las afueras del Senado de la República y levantar la voz en contra de esta nueva iniciativa antes de que sea demasiado tarde. No todo está perdido.
El Universal	Bajo Reserva	Morena, el gran promotor de la reforma judicial	El partido comenzó casa por casa con la repartición de folletos y otros materiales para explicar a la gente directamente qué es la elección judicial, las claves del proceso electoral. cómo votar y cuántos cargos se van a elegir.
Milenio	Trascendió	FGR	Que este martes la FGR, que encabeza Alejandro Gertz Manero , dará a conocer avances del estudio a los restos localizados en el rancho Izaguirre, donde el Cártel Jalisco Nueva Generación entrenaba a reclutas para aumentar su capacidad criminal.
Excélsior	Frentes Políticos	Dignidad	La presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que "México no es piñata de nadie" , tras las presiones de Greg Abbott y otros gobernadores de Estados Unidos que usan el Tratado de Aguas y la migración como bandera electoral.
El Economista	La Gran Carpa	Carrusel	En San Lázaro, nuevamente se discutió el tema del maltrato animal. Impulsan una iniciativa para reformar el Código Penal Federal. La propuesta busca incorporar un capítulo sobre "Delitos en contra de la vida y el bienestar animal", estableciendo sanciones más severas por maltrato o crueldad.
El Sol de México	A la Sombra	Relación con los Estados Unidos	El próximo año va a haber elecciones para muchos gobiernos estatales; entonces, que se dediquen a hablar

			de su país, que bastantes problemas tiene, que no utilicen a México para hacer la campaña.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Cómo echar a perder una buena oportunidad	El viernes en la mañanera, después de un par de días de discusión pública sobre la iniciativa de nueva Ley de Telecomunicacion la presidenta Sheinbaum dijo: "Ahora, hay mucha discusión sobre este tema, una parte sobre un artículo que quedó ahí sobre plataformas digitales, en donde se establece que la agencia puede bajar las plataformas digitales'. No tiene nada que ver con la censura por los contenidos, se está dando una atribución a la agencia vinculada: cuando el SAT establece que hay una plataforma digital que está violando o cuando alguna otra entidad.
Excélsior	Juegos del Poder Leo Zuckermann	Cien días de insensatez	Se cumplen cien días del segundo mandato de Donald Trump y los resultados son todos malos. No encuentro ni un solo aspecto positivo que me permita ser un poco optimista.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Astillas	Al puerto de Veracruz arribó el viernes pasado, y se programa que hoy zarpe, el buque USS Gravely, un destructor de misiles guiados que pertenece a la Armada de Estados Unidos, con una tripulación compuesta por 40 oficiales, 245 suboficiales y seis civiles. Tal embarcación estuvo en marzo pasado en el Golfo de México para disuadir a migrantes, terroristas y narcotraficantes.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Desaforados en Sinaloa	En medio del pleito entre el Ejecutivo estatal y el alcalde de Ahome, la reaparición del exgobernador Mario López Valdés se ha interpretado localmente como un intento priista de recuperar presencia en aquella entidad del noroeste y coincide con un reacomodo en las estructuras del tricolor pactado por Malova y el dirigente nacional, Alito Moreno Cárdenas que beneficiaría a la actual senadora, Paloma Sánchez y al diputado local, Bernardino Antelo.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Díselo a Claudia Asunto: los baches eternos	El programa Bachetón nomás no llega a las colonias de Ecatepec, todas, absolutamente todas las calles de cualquier colonia de este municipio están llenas de baches, algunas intransitables.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Fraudulentas boletas electorales	Elección popular de jueces, magistrados y ministros, las listas que aparecerán en las boletas constituyen en sí mismas un evidente fraude: la paternidad de la tercer aparte de las más de tres mil postulaciones para cargos federales es bastarda del Poder Legislativo, ya que no fue engendrada, como afirma el oficialismo, por el Poder Judicial.
La Razón de México	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Adiós a la libertad de Expresión	Una ley que no se habían atrevido a pasar porque evidentemente es una violación a la libertad de expresión, pero ahora han encontrado el pretexto perfecto para pasarla y hoy lunes está en el Senado de la República y será un día clave para conocer qué pasará con la libertad de expresión en nuestro país.



Síntesis

28 de Abril de 2025

24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	De gobernador bajo sospecha a testigo colaborador	El gobernado: de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, no se encuentra en la lista primaria entregada por Estados Unidos sobre políticos mexicanos con presuntos nexos con el crimen organizado.
Excélsior	365 Días Ciro Gómez Leyva	Rosa Icela, una creyente en Roma	Hace apenas tres semanas se dijo aquí que algo parecía estar cambiando en México , algo que habría trozado la corteza de la tragedia de los desaparecidos. Y que el cambio había comenzado por el reconocimiento franco de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, de la deuda del gobierno en ello.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	PT- Morena, matrimonio que va mal	En un evento organizado el pasado fin de semana por la dirigencia nacional del Partido del Trabajo, el presidente del Senado llegó a la Cámara alta gracias a las siglas de ese partido- reclamó que la representación petista no hubiese respaldado al ex gobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco, acusado por su media hermana de agresión sexual.
La Razón	Rozones	Ley Telecom, paso a pasito	Este lunes, los legisladores guindas se reunirán con representantes del Ejecutivo para revisar los puntos más polémicos, en especial el artículo 109, señalado por su potencial para abrir .
Reforma	Templo Mayor	Las Giras	Las giras presidenciales siguen siendo competencia de adulaciones y también intentos de desacreditaciones. Este fin de semana, con los gobernadores morenistas Joaquín Díaz Mena, de Yucatán; la campechana Layda Sansores y la quintanarroense Mara Lezama, en el marco de las obras para rutas de carga del Tren Maya, estuvo bueno el torneo de elogios.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC